

#herzensangelegenheit

Ein Gemeinschaftsprojekt von



Die Kampagne

Mit unserer Kampagne **#herzensangelegenheit**, die mit Bezug auf den Zeitraum der bestehenden Einschränkungen befristet stattfindet, möchten wir ein starkes Signal in Richtung Behindertensport, Inklusion und Zusammenhalt in diesen besonderen und herausfordernden Zeiten setzen. Wir sind der Meinung, dass sportliche Tätigkeiten und persönliche Kontakte, zur Aufrechterhaltung der physischen und der psychischen Gesundheit aller Menschen notwendig sind. Deshalb sind wir bestrebt unsere Sportprogramme und Veranstaltungen schnellstmöglich wieder aufzunehmen, sobald es die Lage zulässt.

Jetzt mitmachen

Wir möchten auf die Probleme der Wiederaufnahme von Trainings und sportlichen Wettbewerben im Behindertensport aufmerksam machen und Unternehmen dazu ermutigen, sich der Social-Media-Kampagne **#herzensangelegenheit** anzuschließen.

Posten Sie das Bild, mit Ihrem digitalen Sponsoren-Siegel oder Ihrer Sponsoren-Urkunde unter dem Hashtag **#herzensangelegenheit** auf Ihrer Facebook- oder Instagram-Seite. Begünstigen Sie die Reichweite Ihres Beitrags indem Sie eine kurze „Geschichte“ zu Ihrem Engagement veröffentlichen – wie bspw. Ihren Motivationsgrund den Österreichischen Behindertensport zu unterstützen oder warum Sie diese Kampagne für eine tolle Sache halten.

